

JAHRESTREFFEN DER SPITZEN DER BEIDEN AARGAUER WIRTSCHAFTSDACHVERBÄNDE

PETER FRÖHLICH

raditionellerweise treffen sich die Spitzen der beiden Aargauer Wirtschaftsdachverbände, Aargauischer Gewerbeverband und Aargauische Industrie- und Handelskammer, zu einem allgemeinen Gedankenaustausch jeweils im Juni auf der Habsburg zum sogenannten «Habsburg-Rapport». Dieses Jahr fand der Anlass am Mittwoch, 20. Juni 2012, statt. Wichtige wirtschafts- und gewerbepolitisch relevante Themen wurden besprochen und Analysen sowie geplante Aktivitäten ausgetauscht. Diesmal überraschte die AlHK-Delegation die AGV-Geschäftsleitung mit einem Riesenhammer als Geschenk. Dieser soll die grosse gewerbepolitische Schlagkraft unserer beider Organisationen symbolisieren und wird einen Ehrenplatz am neuen AGV-Geschäftssitz in Aarau erhalten.



V.I.n.r.: Veith Lehner, Vizepräsident AIHK, Herbert H. Scholl, Grossrat und Geschäftsführer AGV, Sylvia Flückiger, Nationalrätin und Vizepräsidentin AGV, Daniel Knecht, Präsident AIHK, Kurt Schmid, Präsident AGV, Peter Lüscher, Geschäftsleiter AIHK, Walter Häfeli, Vizepräsident AGV, Peter Fröhlich, Geschäftsführer-Stv. AGV (nicht auf dem Bild Otto H. Suhner, Vizepräsident AIHK)